

Presseinformation

Bakerman unterstützt die Bürgerstiftung in Gronau

Gronau, 08. Juli 2019 – Sonntagmorgens um 4 Uhr in Gronau – Das Team von Bakerman ist bereits auf den Beinen und backt fleißig im Backstage-Bereich in der Firma. Sage und schreibe 800 Brötchen sind nach und nach knackfrisch aus dem Ofen geschoben und verpackt worden. Neben frischen Brötchen, gab es am 07. Juli für das Frühstück im Park, organisiert von der Bürgerstiftung in Gronau, als kleinen Zusatz-Leckerbissen die berühmte und leckere Blätterteig-Vanillestange von Bakerman on top dazu. Da kam Freude auf – nicht nur das Team der Bürgerstiftung war begeistert, auch die Besucher freuten sich über das kleine Extra in diesem Jahr. „Wir zaubern den Menschen gerne ein Lächeln ins Gesicht und freuen uns natürlich sehr, dass wir die Bürgerstiftung in Gronau mit dieser Brötchenspende unterstützen konnten. Das zaubert uns wiederrum ein Strahlen ins Gesicht,“ betont Heiko Thees, Inhaber von Bakerman.



Maike Buerse-Hanning (ganz links) und Marcel Krug (ganz rechts) von Bakerman mit dem Team der Bürgerstiftung Gronau

Über Bakerman

Bakerman wurde 2007 in Gronau gegründet und ist bis heute inhabergeführt. Die damit einhergehenden kurzen Entscheidungswege, kombiniert mit der hohen Fachkompetenz, haben das Unternehmen innerhalb von 13 Jahren zu einem der Innovationstreiber und Trendsetter der Branche gemacht. Heute erzielt Bakerman mit insgesamt 50 Mitarbeitern am Standort Gronau einen Umsatz von 100 Millionen Euro. Als Spezialist für Qualitätsbackwaren im süßen wie auch herzhaften Bereich, bietet das Unternehmen, neben den Klassikern vor allem innovative Produkte mit handwerklicher Anmutung aus hochmodernen Produktionsanlagen. Seit 2020 runden Snacks mit vegetarischen Fleischalternativen das Sortiment von Bakerman ab. Zertifiziert nach IFS „Higher Level“ und mit langjähriger Branchen- und Handelserfahrung, begleitet Bakerman Kunden auf höchstem Niveau. Dank der Kompetenz qualifizierter Bäckermeister in dem Entwicklungsteam, kann Bakerman neue Trendprodukte vorstellen und auf individuelle Kundenwünsche eingehen. Zur Geschäftsleitung gehören heute Heiko Thees (Inhaber), Marcel Krug (Geschäftsführer) und Friedhelm Leuders (Prokurist).

Für Rückfragen zu dieser Presseinformation wenden Sie sich bitte an:

Bakerman GmbH & Co. KG

Aleksandra Reimann

Düppelstraße 17

48599 Gronau

02562 – 90 81 05 - 33

aleksandra.reimann@bakerman.de